Limmattal

Testzentrum mit leicht reduzierten Öffnungszeiten

Schlieren Das Spital Limmattal passt über die kommenden Feiertage die Öffnungszeiten im Corona-Testzentrum geringfügig an. Am 24. und am 31. Dezember wird es nur vormittags von 8 bis 12Uhr geöffnet sein. Am 26. und 27. Dezember sowie am 2. und 3. Januar steht das Testzentrum leicht reduziert von 10 bis 16 Uhr in Betrieb. Am 28., 29. und 30 Dezember gelten die derzeit üblichen Wochentags-Öffnungszeiten von 8 bis 16Uhr. Am 25. Dezember und am 1. Januar bleibt das Testzentrum hingegen den ganzen Tag über geschlossen.

Im Limmi-Testzentrum, das sich beim Tageszentrum befindet, werden keine Schnelltests vorgenommen. Bis ein Resultat vorliegt, kann es mehrere Tage dauern; das Spital geht derzeit in der Regel von drei Tagen aus, über die Festtage können es auch vier Tage werden. So dürfte das Ergebnis eines Tests, der heute Montag vorgenommen wird, voraussichtlich am 24. Dezember vorliegen, wie das Spital mitteilt. Die Resultate von Tests vom Dienstag, 22. Dezember und vom Mittwoch, 23. Dezember, dürften etwa am 26. beziehungsweise 27. Dezember vorhanden sein.

Für einen Coronatest am Limmi gibt es keine Reservationsmöglichkeiten. «Es kann zu Wartezeiten kommen», heisst es auf der Website des Spitals. «Ziehen Sie sich bitte warm und der Jahreszeit entsprechend an.» Das Limmi hat eine Webcam eingerichtet: Dort können Interessierte nachschauen, ob aktuell eine Warteschlange besteht oder nicht. (*liz*)

ANZEIGE spital**limmattal Besuchsverbot** So schützen wir Sie, unsere Patienten, Bewohner, Kunden und das Personal. Auch während den Festtagen gilt im Spital Limmattal, im Pflegezentrum und in der RehaClinic das bisherige Besuchsverbot. So tragen wir gemeinsam dazu bei, dass die Infektionsund Hospitalisationszahlen nicht weiter ansteigen. Vielen Dank für Ihr Verständnis und viel Xundheit. s'LIMMI für alli und alli fürs LIMMI